



# 愛心だより



平成30年  
2月号

寒い日が続いておりますが皆様いかがお過ごしでしょうか？。今年に入りすでに2回雪が降っています。土手に積もった雪を見て驚いてる方もいました。それでは2月の節分の様子をご覧ください。



今年の鬼はこの2人！



鬼は～外～♪



福は～内～♪



豆は撒くより食べる？



## 節分



今年の鬼はちょっとしつこかったみたいですが、おた福が助けにきてくれたおかげで外に追い払うことが出来ました。みなさんは強かった！そして鬼は弱かった！

## お誕生日 おめでとう！

1月末と2月の初めに2名の方がお誕生日を迎えました。みなさんで歌を唄ったりしてお祝いしました。



## 主な出来事

- 1月27日（土）に「平成29年度 第5回 運営推進会議」を開催しました。“第三者評価結果報告について”でした。ご協力いただきありがとうございました。
- 2月5日（月）に「訪問カット」がありました。
- 施設の床清掃と窓清掃がありました。

🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸

### これからの予定

3月3日は…  
「ひな祭り」です。  
女性が多いので盛り上げていきましょう。

🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸